
      

 

COMPTE RENDU DE LA REUNION 

 Le mardi 15 février 2022 

 

Étaient présents : 
- Mme Lisa CHAUVIN, Adjointe de quartier, Déléguée à « Action Cœur de 

Ville », « Ville propre », au commerce et à l’artisanat. 
- M. Franck MEUNIER, Responsable du service vie des quartiers et cadre de 

vie. 

- 12 membres disponibles du Conseil de quartier « Centre-sud » 

La réunion s’est déroulée dans la Salle des Cordeliers de la Mairie et a débuté 

à 18h00 

Ordre du jour : 

1. Intervention de Madame Lisa CHAUVIN 

2. Point de situation des demandes en cours 

3. Questions diverses 

 

1 – Intervention de Madame Lisa CHAUVIN 

Madame Lisa CHAUVIN présente le projet lié à la collecte en Centre-ville et la 

problématique de la gestion des déchets. 

La Municipalité et la DPVA travaillent ensemble sur ce problème qui coûte de 

plus en plus cher, afin d’optimiser la collecte, le tri avec un impact financier 

moindre pour les habitants.  

Un tri par catégorie a été instauré par la DPVA. Quelques essais ont été faits 

pour créer des points d’apport volontaire mais ils n’ont pas été concluants, en 

raison de nombreuses incivilités, ce qui a conduit à la mise en place progressive 

d’une brigade verte en charge de l’information, la prévention et la répression. 

Il est envisagé de changer les contenants et de modifier le rythme des collectes. 

Les containers ne sont pas adaptés aux personnes âgées. La solution pourrait 

être les bacs enterrés mais en raison de leur coût et du sous-sol parfois instable 

et des réseaux enterrés existants, leur installation est problématique et devra 

faire l’objet d’études fines. 



Actuellement il est prévu des demi-journées de collecte des déchets verts 5 fois 

dans l’année. L’organisation de ces manifestations fera l’objet d’une 

communication appropriée. Un point de récolte spécifique pour les sapins de 

Noël devrait être proposé en 2022. 

Madame Lisa CHAUVIN a rappelé le fonctionnement de la déchetterie qui reste 

gratuite pour les particuliers. 

A noter : l’application web et mobile « Dracénie Déchets », téléchargeable 

gratuitement, a pour objectif d’aider à une meilleure gestion des déchets 

en proposant un outil simple pour trouver les points de collecte les plus 

proches, faciliter la gestion quotidienne des déchets, et faire un 

signalement... 

Le problème des déjections canines en Centre Ville, fera partie de la mission de 

la Brigade verte. 

2 – Demandes en cours 

-  Problème du stationnement gênant liés aux véhicules en réparation 

auprès de 5 garagistes dans la ville. 

Ces derniers font l’objet de visite régulière de la Police Municipale pour 

rappel de la réglementation. 

3- Questions diverses 

- Problème des travaux Boulevard Saint Exupéry en raison de la 

découverte de vestiges romains  

- Problème des trous dans les trottoirs aux alentours de la MSJ et de 

l’avenue des Martyrs de la Résistance 

- Problème de l’éclairage du passage du Galoubet 

- Problème des excès de vitesses sur le Chemin des Incapis dans la partie 

non dotée de dos d’ânes 

Il est rappelé de faire remonter les doléances par l’intermédiaire des fiches 

de suivis, afin d’en assurer le traitement ordonné. 

- Problèmes des aboiements intempestifs des chiens. Appel à la PM 

préconisé, pour constation. 

 

Fin de séance : 19h00 


